



HARI MINGGU BIASA XXII

Gereja Katolik Paroki St. Paulus Miki Salatiga
Sabtu-Minggu, 29-30 Agustus 2020 – Tahun A

Mars GPM

Gereja Santo Paulus Miki persekutuan orang yang beriman dalam bimbingan Roh Kudus saling berbagi keutamaan; persaudaraan, pelayanan, kasih yang tulus.

Kemartiran Santo Paulus Miki bergelora dalam setiap jiwa untuk bersaksi, wartakan Injil kerajaan Allah, kabar gembira yang menyelamatkan bagi dunia.

Mari wujudkan gereja yang berakar dalam iman, berkembang dalam paguyuban dan berbuah dalam solidaritas.

Berkati langkah kami, ya Bapa, dalam mewujudkan misi surgawi.

Gereja menjadi berkat bagi segenap umat manusia, agar s'lamatlah bagi umat yang mendamba rahmat.

RITUS PEMBUKA

Doa Pembuka

I Marilah berdoa

Allah Bapa kami di surga, melalui penderitaan Putra-Mu, Engkau berkenan menganugerahkan kehidupan sejati kepada kami. Berilah kami keberanian dan kekuatan untuk menyangkal diri dan memikul salib kami masing-masing agar kami layak menerima anugerah kehidupan sejati itu. Sebab Dialah Tuhan, Pengantara kami, yang bersama dengan Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U Amin

LITURGI SABDA

Bacaan I

L Bacaan dari Kitab Yeremia (Yer. 20:7-9)

"Firman Tuhan telah menjadi cela dan cemooh bagiku sepanjang hari."

Kata nabi Yeremia, "Engkau telah membujuk aku ya Tuhan, dan aku telah membiarkan diriku Kaubujuk. Engkau terlalu kuat bagiku dan Engkau menundukkan aku. Aku telah menjadi tertawaan sepanjang hari, semua orang mengolok-olok aku. Sebab setiap kali aku berbicara, terpaksa aku berteriak, terpaksa berseru, 'Kelaliman! Aniaya!' Sebab Firman Tuhan telah menjadi cela dan cemooh bagiku sepanjang hari. Tetapi, apabila aku berpikir, 'Aku tidak mau mengingat Tuhan, dan tidak mau mengucapkan Firman lagi demi nama-Nya,' maka dalam hatiku ada sesuatu yang seperti api yang menyala-nyala, terkurung dalam tulang-tulangku; aku berlelah-lelah untuk menahannya, tetapi aku tidak sanggup."

Demikianlah Sabda Tuhan.

U Syukur kepada Allah.

Mazmur Tanggapan

Ulangan: Jiwaku haus pada-Mu, Tuhan, ingin melihat wajah Allah.

1. Ya Allah Engkaulah Allahku, kucari-cari dan kudambakan Engkau. Jiwaku menghauskan Tuhanku laksana gurun gersang, tandus tanpa air.
2. Semoga hamba boleh memandangi Tuhanku melihat kemuliaan-Mu yang besar. Cinta-Mu lebih berharga daripada hidup hendaknya mulutku memuji-Mu.

Bacaan II

L Pembacaan dari Surat Rasul Paulus kepada Jemaat di Roma (*Rm. 12:1-2*)

"Persembahkanlah tubuhmu sebagai persembahan yang hidup."

Saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihati kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah. Itulah ibadahmu yang sejati! Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaruan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Allah, mana yang baik, yang berkenan kepada Allah dan yang sempurna.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U Syukur kepada Allah.

Bait Pengantar Injil

Ulangan : Alleluya

Semoga Bapa Tuhan kita Yesus Kristus menerangi mata hati kita, supaya kita memahami pengharapan yang terkandung dalam panggilan kita.

Injil

I Inilah Injil Yesus Kristus menurut Matius (*Mat 16:21-27*)

"Setiap orang yang mau mengikuti Aku, ia harus menyangkal dirinya."

Sekali peristiwa Yesus menyatakan kepada murid-murid-Nya bahwa Ia harus pergi ke Yerusalem dan menanggung banyak penderitaan dari pihak tua-tua, imam-imam kepala dan ahli-ahli Taurat, lalu dibunuh dan dibangkitkan kembali pada hari ketiga. Tetapi, Petrus menarik Yesus ke samping dan menegur Dia, katanya, "Tuhan, kiranya Allah menjauhkan hal itu! Hal itu sekali-kali takkan menimpa Engkau!" Maka Yesus berpaling dan berkata kepada Petrus, "Enyahlah Iblis! Engkau suatu batu sandungan bagi-Ku, sebab engkau memikirkan bukan yang dipikirkan Allah, melainkan yang dipikirkan manusia," Lalu Yesus berkata kepada murid-murid-Nya, "Setiap orang yang mau mengikuti Aku, harus menyangkal diri, memikul salibnya dan mengikuti Aku. Karena barangsiapa mau menyelamatkan nyawanya, ia akan kehilangan nyawanya. Tetapi, barangsiapa kehilangan nyawanya karena Aku, ia akan memperolehnya. Apa gunanya bagi seseorang jika ia memperoleh seluruh dunia tetapi kehilangan nyawanya? Apakah yang dapat diberikannya sebagai ganti

nyawanya? Sebab Anak Manusia akan datang dalam kemuliaan Bapa-Nya diiringi malaikat-malaikat-Nya. Pada waktu itu Ia akan membalas setiap orang setimpal dengan perbuatannya.”

Berbahagialah orang yang mendengarkan Sabda Tuhan, dan tekun melaksanakannya.

U Sabda-Mu adalah jalan, kebenaran, dan hidup kami.

Homili

Syahadat

Doa Umat

I Tuhan Yesus bersabda: “Setiap orang yang mau mengikuti Aku, harus menyangkal diri, memikul salibnya dan mengikuti Aku”. Marilah kita berdoa kepada Allah Bapa kita dengan perantaraan Yesus, agar kita mampu selalu ikut serta-Nya dalam setiap langkah hidup kita.

L Bagi para pemimpin Gereja.

Semoga Allah Bapa mendampingi dan menuntun langkah para pemimpin Gereja dalam bersaksi sebagai pengikut Yesus yang tulus dengan menyangkal diri dan memanggul salib. Marilah kita mohon ...

U Tuhan, Engkaulah tumpuan harapan dan keselamatan kami.

L Bagi para pejabat pemerintahan.

Semoga Allah Bapa Yang Mahabijaksana meneguhkan dan menggerakkan para pejabat pemerintahan untuk selalu berjuang melayani masyarakat sesuai dengan kehendak-Mu. Marilah kita mohon ...

U Tuhan, Engkaulah tumpuan harapan dan keselamatan kami.

L Bagi para penderita.

Semoga Allah Bapa Mahakasih mendampingi para penderita untuk menerima ajakan Kristus dalam menyangkal diri dan memanggul salib, sehingga mereka menyadari bahwa penderitaan mereka pun menjadi bagian dari jalan untuk selalu setia kepada-Mu. Marilah kita mohon ...

U Tuhan, Engkaulah tumpuan harapan dan keselamatan kami.

L Bagi kita semua di sini.

Semoga Allah Bapa Mahasetia membimbing kami semua dalam setiap langkah hidup kami sehingga semakin teguh dan setia dalam mengikuti Kristus dengan menyangkal diri dan memanggul salib kami masing-masing. Marilah kita mohon ...

U Tuhan, Engkaulah tumpuan harapan dan keselamatan kami.

I *Ujub Ekaristi....kami mohon*

U Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.

I Allah Bapa Yang Mahakuasa dan kekal, Engkaulah Tuhan yang penuh kasih dan setia. Dengarkanlah dan kabulkanlah doa-doa kami ini dan perkenankanlah kami semakin dijiwai oleh Yesus Kristus, Putra-Mu, Tuhan dan Pengantara kami.

U Amin.

LITURGI EKARISTI

Doa Persiapan Persembahan

I Ya Allah, kuduskanlah persembahan ini. Semoga karya penyelamatan yang terlaksana dalam sakramen ini, digenapi dalam hidup kami berkat kuasa-Mu. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

U Amin.

Kudus

Doa Syukur Agung

Bapa Kami

Anak Domba Allah

Komuni

Doa Komuni Batin

Yesusku, aku percaya, Engkau sungguh hadir dalam Sakramen Mahakudus. Aku mencintai-Mu lebih dari segalanya, dan aku merindukan kehadiran-Mu dalam jiwaku.

Karena sekarang aku tak dapat menyambut-Mu dalam Sakramen Ekaristi, datanglah sekurang-kurangnya secara rohani ke dalam hatiku.

Karena Engkau hadir di sini, aku memeluk-Mu dan mempersatukan diriku sepenuhnya kepada-Mu, jangan biarkan aku terpisah daripada-Mu. Amin.

Doa sesudah Komuni

I Marilah kita berdoa.

Ya Allah, kami telah Engkau segarkan dengan roti perjamuan surgawi. Kami mohon agar santapan cinta kasih ini meneguhkan hati kami dan mendorong kami untuk melayani Dikau dalam diri saudara-saudara kami. Sebab Dialah Tuhan, Pengantara kami, yang bersama Dikau dalam persatuan Roh Kudus hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U Amin.

Doa Mohon Perlindungan Dari Wabah Virus Corona

Allah Bapa Pemelihara, kami bersyukur atas rahmat iman yang Kautanamkan dalam diri kami; atas kasih penyertaan-Mu dalam hidup kami.

Lihatlah dengan tatapan kasih-Mu, kami semua dan seluruh warga dunia yang sedang menghadapi wabah virus corona.

Lindungilah dan peliharalah kami senantiasa, seluruh umat-Mu di Keuskupan Agung Semarang; juga Bangsa Indonesia dan seluruh warga dunia agar segera terbebas dari wabah ini.

Anugerahkanlah kesembuhan bagi semua yang terjangkit, berilah istirahat kekal kepada mereka yang berpulang dalam damai-Mu.

Dekaplah dalam kasih-Mu ya Bapa, Para tenaga medis, Para Dokter, perawat, seluruh petugas kesehatan, para peneliti bidang kesehatan, para saudara yang merawat pasien agar mereka tabah dan tegar dalam upaya mereka membantu sesama.

Jagalah mereka dan seluruh sanak keluarganya, agar tetap sehat dan aman sentausa, tuntunlah para pemimpin bangsa-bangsa, agar mampu mengambil langkah-langkah yang bijaksana dan efektif dan berhasil melibatkan seluruh warga masyarakat untuk bersatu padu mengambil sikap yang tepat.

Tuntunlah pula para gembala kami, agar dapat menggembalakan umat-Mu dengan Roh Kebijaksanaan, dan menuntun umat-Mu untuk semakin berserah diri kepada penyelenggaraan-Mu demi Yesus Kristus, Tuhan dan Pengantara kami, yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Santa Maria, Bunda Penolong, doakanlah kami,

Santo Yosep, Pelindung Gereja, doakanlah kami

Malaikat Agung Santo Mikael, Gabriel dan Rafael, doakanlah kami

Santo Sebastianus, doakanlah kami

Santo Rochus, doakanlah kami

Santo Carolus Borromeus, doakanlah kami,

Santo Antonius Agung, doakanlah kami,

Santo Quirinus, doakanlah kami,

Santo Edmundus, doakanlah kami,

Santo Damianus, doakanlah kami,

Santa Dymphna, doakanlah kami,

Santo Eustakius, doakanlah kami

Santa Corona dan Santo Victor, doakanlah kami.

Dan para kudus Allah, pelindung dari wabah dan penyakit, doakanlah kami.

Amin.

RITUS PENUTUP

Berkat

Pengutusan

I Saudara sekalian, Perayaan Ekaristi sudah selesai.

U Syukur kepada Allah.

I Marilah kita pergi, kita diutus.

U Amin.